




 CÂMARA DE VEREADORES DE MOGI MIRIM

A

Secretaria

Trata-se de solicitação formalizada pela Vereadora Joelma Franco da

Cunha para utilização do Plenário da Câmara visandoa realizaçãode uma palestra sobre

o Transtorno do Espectro Autista.

Considerando que a solicitação atende à Resolução 144/1992, DEFIRO o

quanto solicitado.

Mogi Mirim, 10 de agosto de 2023.
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